



Le Club Insectes

publié le 20/02/2023

Descriptif :

Au club insectes, nous élevons des chenilles de l'espèce Bombyx Eri

Au club insectes, nous élevons des chenilles de l'espèce Bombyx Eri.



Les chenilles sont le stade larvaire des papillons.

Le 7 novembre, nous avons reçu une dizaine de chenilles.



Elles mesuraient alors 1cm de longueur et étaient vertes. Quelle surprise de suivre leur développement chaque semaine. Elles passent leur temps à manger du troène et grandissent vite.

Fin décembre, elles mesuraient 8 cm de longueur et étaient de couleur blanche avec parfois des touches de bleu.



Au retour des vacances de Noël, certaines chenilles avaient tissé leurs cocons, les autres l'ont fait en janvier.



A chaque séance, nous leur nettoyons leur boîte, nous leur apportons du troène frais, nous les observons à l'œil nu ou à la loupe, nous les regardons se déplacer avec leur pattes ventouses et se nourrir. Nous complétons aussi notre livret d'observation.

Le jeudi 2 février les 1er papillons sont sortis et ont déployé leurs ailes. Ils sont magnifiques.



Les élèves du Club Insectes